
Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin,   30.11.2015 
Ortsbeirat Altstadt, Feldstad, Paulsstadt, Lewenberg Bearbeiter:  Frau Schulz 
 Telefon:  0385-545-1025 
 eMail:  GSchulz@schwerin.de 

P r o t o k o l l  
über die 12. Sitzung des Ortsbeirats Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt,  
Lewenberg am 4. November 2015 

Beginn: 18.30 Uhr 

Ende: 20.20 Uhr 

Ort:  im „Dr. K“ - Dr.-Külz-Str. 3 

Anwesenheit 

ordentliche Mitglieder 
Dorfmann, Regina Fraktion B90/Grüne 
Haring, Stephan CDU-Fraktion 
Hartmann, Thomas SPD-Fraktion 
Lerche, Dirk ZG AfD 
Michaeilis, Irina Fraktion Die Linke 
Pötter, Jochim CDU-Fraktion 
Rosehr, Dirk Fraktion Die Linke 
Wehner, Steffen SPD-Fraktion 

stellvertretende Mitglieder 
Graf, Christian CDU-Fraktion 
Steinmüller, Rolf Fraktion Unabhängige Bürger 

Verwaltung und Gäste 
laut Anlage 

Leitung: Wehner, Steffen 
Protokoll: Dorfmann, Regina 
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Tagesordnung:  
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung 
3. Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien 
4. Gleisverlegung in der Wittenberger Str. 
5. Sonstiges 

Protokoll 
Vor der Abarbeitung der Tagesordnung bekommen Frau Dominka von den SDS und Frau 
von Jan von der Beteiligungswerkstatt beim Schweriner Jugendring die Gelegenheit, den 
Spielplatzneubau in der Rosa-Luxemburg-Straße und die Beteiligungsmöglichkeiten für 
Kinder an diesem Neubau vorzustellen. Als Problem wird gesehen, dass das Gelände bis-
her als Hundewiese genutzt wird. Da das aber nicht offiziell erlaubt ist, werden sich die 
Hundebesitzer/innen damit abfinden müssen.  

Zu TOP 1: 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Zu TOP 2: 
Die Tagesordnung und das Protokoll werden bestätigt. 

Zu TOP 3: 
Zu berichten gibt es, dass die Verwaltung einen Grünen Pfeil für die Grüne Straße ablehnt. 
Weiterhin wurde Kontakt mit dem Förderverein des Alten Friedhofs aufgenommen. Dieser 
Verein sammelt Spenden zur Restaurierung und Pflege von Grabdenkmalen. Der Alte 
Friedhof gehört allerdings zum Stadtgebiet der Weststadt, der OBR APFL ist somit nicht 
der zuständige Ansprechpartner. 

Zu TOP 4: 
Herr Dr. Smerdka stellt die Position der Verwaltung vor. Es folgt eine angeregte Diskussi-
on. Fazit: Der OBR stellt mit Beruhigung fest, dass es sich bei der Gleisverlegung nur um 
ein kleines Teilstück des neu gebauten Marienplatzes handelt, das wieder angefasst wer-
den muss. 

Zu TOP 5: 
Demnächst werden Bewohnerparkzonen zusammengefasst und eine neue Parkgebüh-
renordnung vorgestellt. Aus diesem Grund wird Herr Dr. Smerdka auch in die nächste Sit-
zung des OBR am 2. Dezember 2015 eingeladen. 

Weiterhin wird diskutiert, wie der OBR mit dem BUGA-Geld, das ihm zur Verfügung ge-
stellt wird, umgehen soll. Frau Micheilis schlägt eine Bank beim Spielplatz an der Burgstr. 
vor, Frau Dorfmann drängt darauf, dass es ein breites Beteiligungsverfahren gibt. Das 
Thema wird vertagt. 

Schwerin, den 30.11.2015 

!  
gez. Steffen Wehner  gez. Regina Dorfmann 
Vorsitzender Protokoll 
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